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CIRURGIA NO SÁBADO

Após transplantede rim,
secretáriode Saúdepassabem
TadeuMarinovinha
se submetendoa
sessõesdehemodiálise
toda semana

PATRIK CAMPOREZ
pmacao@redegazeta.com.br

Depois de passar por uma
cirurgia de transplante de
rim, na noite de sábado, o
secretário de Estado da
Saúde, Tadeu Marino, es-
tá passando bem.
A informação foi passa-

da pelo médico e amigo
particular do secretário, o
deputado federal Paulo
Foletto, que disse que os
primeiros sinais após à
operação foram muitos
positivos. “O secretário já
está acordado, se alimen-
tando, e já urinou com o
rim novo. Vamos pedir a
Deus para que a recupera-
ção seja a melhor possí-
vel”, disse Foletto, ontem,
às 10 horas.

HEMODIÁLISE
Marino deu entrada no

Hospital Meridional, em
Cariacica,no iníciodanoi-
te de sábado. De acordo
com familiares e amigos,
ultimamente o secretário
vinha enfrentando ses-
sõesdehemodiálisesema-
nais e aguardava na lista
única nacional para rece-
ber o transplante. Na ma-
nhã de ontem, parentes e
amigos compareceram ao

CARLOS ALBERTO SILVA

Marino aguardava o órgão na lista única nacional para receber o transplante

“Saúde e vida longa
ao amigo Tadeu
Marino. Homem
dedicado à Medicina e
ao SUS. Que Deus
continue iluminando
sua recuperação”

—

LUIZ SOBRAL MÉDICO

“A família do Tadeu
Marino hoje acordou
mais feliz.
Agradecemos a Deus
pelo sucesso do
transplante”

—

ROSANE MAGESTE
SUBSECRETÁRIA DE
ESTADO DA SAÚDE

SÃO TORQUATO

Hospital dos Ferroviários é reabertohoje
Comonomede
HospitalMunicipalde
VilaVelha, inicialmente
vaioferecer50 leitos

Fechado desde fevereiro
de2013porcontadeirregu-
laridadesnagestão,oHospi-
tal Estadual deVila Velha,
antigoHospital dos Ferro-
viários, deve reabrir as por-
tas apartir dehoje.
A última previsão passa-

da pelo do governo era de
queaunidadedesaúdepas-
saria a funcionar no mês
março, quando o prazo foi
novamente prorrogado.
Nesta primeira etapa

de funcionamento, a
unidade ofertará 50 lei-
tos, do total de 95 previs-

tos. Até o momento, o Es-
tado já gastou pelomenos
R$ 6 milhões na constru-
çãodanovaunidade.Aen-
trega do hospital deve
acontecer a partir das 9
horas, na Rua da Estação,
em São Torquato.
Noúltimodia3de feve-

reiro, ogovernodoEstado
assinou uma requisição
administrativaparapoder
gerir o hospital por pelo
menos dois anos.
Naépoca,ogovernador

Renato Casagrande ale-
gou que a Associação dos
Ferroviários estava com
“dificuldade de desenvol-
ver o trabalho e prestar o
serviço na contratualiza-
ção do Estado”.

O Hospital dos Ferro-
viáriosvinhasendogerido
pela Associação Civil Ci-
dadaniadoBrasil (ACCB).
Entretanto, no ano passa-
do foi identificado irregu-
laridade na gestão da as-
sociação, no que se refere
autilizaçãoderecursosre-
passados pelo Estado, o
que impossibilitou a reno-
vação do contrato.
Quando o hospital esti-

ver em pleno funciona-
mento, serão oferecidos
34 leitos para clínicasmé-
dicas, oito para cuidados
paliativos, 27 leitos cirúr-
gicos, e como novidade,
10 leitos deUTI. Alémdis-
so,16 leitos serãodisponi-
bilizados exclusivamente

para cuidar de adolescen-
tes com dependência quí-
mica de álcool e drogas.

ABRANGÊNCIA
Aáreadeabrangência

dohospital seráaRegião
Metropolitana, espe-
cialmente osmunicípios
de Vila Velha, Cariacica
e Viana, alémdo interior
do Estado. A Prefeitura
de Cariacica espera que
a reabertura do hospital
ajude a desafogar o sis-
tema de saúde do muni-
cípio. Quando estava
funcionando, cerca de
30% do atendimento do
Hospital dos Ferroviá-
rios era de pacientes do
município.

DIVULGAÇÃO

O hospital estadual terá 95 leitos futuramente
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ARQUIVO

“Vamos
pedir a Deus
para que a
recuperação
seja a melhor
possível”

—
PAULO FOLETTO

DEPUTADO

FEDERAL

TORCIDA

hospital,emCariacica,pa-
ra saber sobre o estado de
saúde do secretário.
Por telefone, o governa-

dor Renato Casagrande fa-
lou com a esposa de Mari-
no, também na manhã de
ontem,deacordocomode-
putado Foletto. “O gover-
nadorfalouagorahápouco
comaesposado secretário.
Elacontouqueeleestácon-

versando, e não sente dor.
Isso é sinal de que as coisas
estão indomuito bem”, co-
memora o amigo.

ÓRGÃO
O órgão que o secretá-

rio recebeu é de uma pes-
soa que morreu na cidade
de Campos dos Goytaca-
zes, na regiãoNortedoEs-
tado do Rio de Janeiro.

“Foi avaliado que era
viável levar oórgãoatéVi-
tória.ComoCamposnãoé
ummunicípio tãodistante
de Vitória, é possível o
transporte até por via ter-
restre. Pelo fato de as ca-
racterísticasdodoador se-
rem compatíveis, o trans-
plante se tornouviável. Is-
so foi uma ajuda divina”,
disse, no sábado, Foletto.


